
.

Sono riprese le visite dei pa-
renti ai 49 ricoverati della resi-
denza protetta comunale SS. 
Nicolò e Giuseppe di Albisola 
Superiore.  «Dopo  quasi  tre  
mesi di contatti attraverso vi-
deochiamate, gli ospiti della 
nostra struttura hanno final-
mente modo di incontrare i lo-
ro cari, rispettando distanze e 
precauzioni.  Questo avviene 
su appuntamento, alla presen-
za degli operatori che assicu-
rano il distanziamento sociale 
- afferma l’assessore ai Servizi 
Sociali Calogero Sprio -. Gli ul-

timi tre mesi sono stati impe-
gnativi, sia per mettere in cam-
po ogni strategia che proteg-
gesse i nostri ospiti dal rischio 
di contrarre il virus, ma anche 
per gli stessi pazienti che han-
no dovuto rinunciare, in pri-
mis, alla vicinanza e all’affetto 
dei loro cari e poi alla possibili-
tà di fruire delle iniziative che, 
sia  all’interno sia  all’esterno 
della casa di riposo, eravamo 
soliti organizzare. L’eccellen-
te risultato è quello di non aver 
avuto, finora, alcun caso di po-
sitività al Covid-19, frutto di 
un lavoro di squadra che ha 
coinvolto tutti gli operatori e 
l’amministrazione comunale.  
Un ringraziamento va al diret-
tore sanitario dottor Silvano 
Casella, alla direttrice ammini-
strativa Grazia Ghisolfo ed al 
Consorzio Il Sestante». M.PI. —
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savona: f lash mob della cg il

“Assunzioni all’Asl 2
ma mancano ancora
mille lavoratori”

Con la fine del lockdown so-
no ripresi gli spostamenti in 
Riviera.  Il  Savonese ha se-
gnato,  infatti,  un recupero  
dei flussi di mobilità, che nel-
la giornata di domenica scor-
sa ha segnato +32% nella  
provincia di Savona, rispetto 
agli stessi giorni della setti-
mana precedente. A rivelar-
lo sono i dati pubblicati dal 
portale City analytics, cura-
to da Enel e Here technolo-
gies, che stima la variazione 
degli spostamenti e dei chilo-

metri  percorsi  dai cittadini  
sul territorio comunale, pro-
vinciale, regionale e naziona-
le, durante l’emergenza Co-
ronavirus. Il servizio si basa 
sull’analisi dei dati anonimiz-
zati e aggregati, provenienti 
da veicoli connessi, mappe e 
sistemi di navigazione. 

Nello scorso week end tra i 
comuni dove si  è  misurato 
l’aumento più imponente ci 
sono Finale Ligure e Toirano 
con +81%, Spotorno +80%, 
Varazze  +70%,  Alassio  

+66%, Andora + 39%, Savo-
na +37% e Cairo +30%. Per-
formance  ancora  basse  in  
molti comuni della Riviera co-
me  Loano  +15%,  Albenga  
+14% e Pietra Ligure +2%. 

Oltre al  confronto con 7 
giorni prima, City analytics 
consente anche un paragone 
con i dati di gennaio 2020, 
cioè subito prima dell’esplo-
sione  della  pandemia.  Su  
questo campo, le percentua-
li della Fase 2 rimangono col 
segno meno. In provincia di 
Savona il calo degli sposta-
menti più consistente duran-
te tutta la pandemia è stato 
lunedì 13 aprile, giorno di Pa-
squetta, che ha registrato un 
-89%  rispetto  a  gennaio  e  
-76% rispetto al lunedì prece-
dente, il 6 aprile.V.P. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

ELENA ROMANATO
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Accessi alla Darsena a numero 
chiuso, con gli steward che si 
occuperanno di contingenta-
re gli ingressi e controllare le 
uscite dall'area.

Ieri si è tenuto il Comitato 
per l'ordine e la sicurezza in vi-
deoconferenza  tra  Prefetto,  
vertici provinciali delle forze 
di Polizia, il sindaco Ilaria Ca-
prioglio con l’assessore alla si-
curezza Roberto Levrero, il co-
mandante della polizia locale 
Igor Aloi e il comandante pro-
vinciale dei vigili del fuoco per 
affrontare il tema della Movi-
da in Darsena, dopo gli assem-
bramenti di venerdì scorso. 

Si  è  così  deciso  di  fissare  
una capienza massima di ac-
cessi all'area di via Baglietto, 
dove si trova la maggior parte 
degli  esercizi  pubblici  della  
Darsena, e uno dei punti più 
critici, tenendo conto dei para-
metri di distanziamento socia-
le imposti dalle norme dell'e-
mergenza Covid. Passa la pro-
posta degli steward fatta dai 
gestori dei locali di Via Bagliet-
to. Gli steward avranno il com-
pito di monitorare gli accessi 
alla Darsena oltre a quelli di in-
formare e sensibilizzare le per-
sone al rispetto delle norme 
anticontagio. 

«Al  raggiungimento  della  
capienza massima – spiega la 
Prefettura - gli steward prov-
vederanno a sospendere gli in-
gressi. Ovviamente, sarà sem-
pre consentito l’accesso ai resi-
denti.  Nel  caso  di  problemi  
nella regolamentazione degli 
ingressi, gli steward richiede-
ranno assistenza alla polizia 
locale presente in loco. Quan-
to ai profili di ordine pubbli-
co, sarà attivato nella Darse-
na, fino a cessate esigenze, un 
dispositivo di controllo e vigi-
lanza ad opera delle forze di 
polizia a competenza genera-
le, secondo le indicazioni ope-
rative date dal Questore con 
apposita ordinanza, che disci-
plinerà anche il concorso del-
la Polizia locale». —

Per  incentivare  la  ripresa  
dell’attività edilizia privata a 
Finale la giunta guidata dal 
sindaco Ugo Frascherelli sta 
lavorando  ad  un’esenzione  
del 50% per ogni occupazio-
ne suolo pubblico legata alla 
generica attività edilizia e ad 
un’esenzione totale del 100% 
per i lavori legati al rifacimen-
to  facciate.  «L’obiettivo  del  
provvedimento che sarà ap-
provato a breve – spiega il pri-
mo cittadino finalese – vuol 
essere un incentivo alla ripre-

sa dell'edilizia, ma anche un 
invito ad approfittare dell'ini-
ziativa per guadagnare in de-
coro cittadino, in modo che i 
nostri meravigliosi centri sto-
rici possano godere di una ma-
nutenzione  importante.  La  
nostra amministrazione ave-
va  già  deliberato  4  anni  fa  
un’esenzione del 50% per chi 
recuperava le facciate. Ades-
so con questa iniziativa si am-
plifica notevolmente l'agevo-
lazione. Mi auguro che ci pos-
sano essere numerose adesio-

ni da qui a fine anno e quin-
di  dare  slancio non solo 
all'edilizia ma al bene col-
lettivo della comunità». Al 
vaglio del Comune di Fina-
le anche la possibilità di 
autorizzare i cantieri du-
rante l’estate. «Solitamen-
te la città di Finale nel pe-
riodo estivo non autorizza 
cantieri edili, per non dan-
neggiare  il  turismo  ed  i  
flussi dei nostri ospiti – ha 
detto Frascherelli – In que-
sto caso vi sarà invece una 
maggior flessibilità, visto 
la situazione e quindi l'am-
ministrazione è indirizza-
ta a concedere le aperture 
dei cantieri anche in sta-
gione, fermo restando che 
gli stessi non creino disagi 
importanti». V.P. —
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savona . riprendono gli spostamenti

Lockdown, flussi di mobilità
al +32% anche senza i turisti

finale lig ure

Tassa del suolo pubblico
esenzione per i lavori edili

albisola superiore

Alla Rsa tornano le visite
dei parenti agli ospiti

EMERGENZA CORONAVIRUS

Allarme movida in Darsena
Ora ingressi a numero chiuso
Gli steward controlleranno entrate e uscite dei fequentatori del porto

Il Comitato per la sicurezza ha deciso: accessi contingentati per la movida nella Darsena di Savona

Il flash mob davanti all’ospedale San Paolo

Alla Rp di Albisola riprese le visite

«Sono state fatte delle assun-
zioni  straordinarie  per  l'e-
mergenza Covid ma manca-
no almeno mille  lavoratori  
solo nell'Asl2, fra operatori, 
tecnici,  professionisti,  dei  
quali più di 230 medici ». 

La Cgil ha organizzato ieri 
dal  piazzale  dell'ospedale  
San Paolo, all'aperto, una sor-
ta di flash mob al posto della 
tradizionale assemblea , per 
fare il punto sulla situazione 
della sanità savonese duran-
te il Covid e sulla ripresa del-
le attività nella cosiddetta Fa-
se 2. Nonostante le assunzio-
ni straordinarie per fare fron-
te all'emergenza (molte del-
le quali a tempo determina-
to), il sindacato ha evidenzia-
to come la carenza di perso-
nale resti uno dei problemi 
dell'Asl2, non solo per i pen-
sionamenti  aumentati  so-
prattutto per la « quota cen-
to» , ma anche per quei medi-
ci e operatori sanitari che si 
sono ammalati per il Covid. 

«Ci  sono  tanti  lavoratori  
della sanità - spiega Andrea 
Pasa, segretario provinciale 
di Cgil - che hanno contratto 
la malattia di cui portano le 
conseguenze.  Le  testimo-
nianze che abbiamo raccolto 
ci dicono che l’immane sfor-
zo e stress del personale del-
la sanità tutta non può essere 
protratto ancora a lungo: le 
persone devono poter torna-

re  a  godere  degli  adeguati  
tempi di recupero psico-fisi-
co ed hanno necessità di sup-
porto. Infine si deve rimette-
re al centro della discussione 
la scelta scellerata della Re-
gione di privatizzare gli ospe-
dali  di  Albenga  e  di  Cairo  
Montenotte,  la  riapertura  
del Punto di primo interven-
to di Cairo, chiuso lo scorso 
18 marzo, e il rientro delle la-
voratrici e dei lavoratori spo-
stati da Cairo a Savona per l’e-
mergenza » . 

Il  personale  ospedaliero  
chiede più tamponi e control-
li anche in questa Fase2, che 
non significa sconfitta del vi-
rus anche se i casi stanno ca-
lando, e più sicurezza.  «La 
preoccupazione più grande 
è quella legata alla riparten-
za – ha dichiarato Massimo 
Scaletta della Rsu di Cgil – Ci 
sono rischi in questa riparten-
za e in modo particolare c'è 
un  rischio  negli  ospedali.  
Chiediamo  maggiori  inter-
venti per la sicurezza. Tenia-
mo ci sia una ripresa dell'epi-
demia e altre regioni, Tosca-
na, Emilia, Piemonte e Vene-
to hanno già fatto interventi 
economici per riconoscere in-
centivi  a  tutti  i  dipendenti  
del sistema sanitario, in parti-
colare per quelli in prima fila 
sul Covid. Noi non vogliamo 
più essere invisibili ».E.R. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

34 LASTAMPA MERCOLEDÌ 27 MAGGIO 2020

PRIMO PIANO

SV

http://pdfelement.it/acquista.html?



